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Большие задачи должны решить 
металлурги нашего комбината во вто
ром году семилетки. В борьбе за тех
нический прогресс им предстоит нын
че ввести в строй новые мощные 
агрегаты, новую технику и успешно 
освоить их. 

Металлурги заявляют: задание пар
тии будет с честью выполнено. 

• • • 

С л о в о д е р Ж а т 
Поддерживая почин сталеваров 

печи М 6 второго мартеновского 
цеха, сталевары Б. Таротин, А. Бе
лоусов, Н. Писарев, Н. Бурмакин 
со своими печными бригадами ре
шили во втором году семилетки 
добиться высокого производства 
стали. 

Слово свое на ленинской вахте 
коллектив печи держит. Работа в 
марте идет исключительно слажен
ная, плавки выходят с опережени

ем графика и каждая приносит де
сятки тонн сверхпланового метал
ла. За 17 дней марта коллектив 
печи сварил 1125 тонн сверхпла
нового металла. 

Почти по 900 тонн сверхплано
вой стали сварили коллективы пе
чей №«N2 2 и 12 и 933 тонны 
сверхпланового металла имеется 
на счету коллектива печи N2 4— 
лучшего мартеновского агрегата 
по итогам работы в феврале. 

У зачинателей нового 
С хорошим почином выступили 

в марте старшие лудильщики ли
стопрокатного цеха Jsfl 3 П. Голо
бородкин, М. Купцов, А. Крамар и 
В . Митасов. Они решили вместо 
одной руководить двумя бригада
ми. Инициаторы крепко держат 
свое слово. Бригады лудильных 
автоматов 11—12, которы
ми они руководят, ежесменно пе
ревыполняют свои плановые за
дания. Хорошие результаты здесь 
и по другому не менее важному 
показателю — по расходу олова 
на тонну жести. Он елседневно ни
же планового. 

Так, например, старший лу
дильщик Петр Голобородкин за 
восемь дней по-новому имеет на 
своем счету несколько тонн сверх
плановой пищевой жести. 

В смену 17 марта хорошо 
потрудились бригады Владимира 
Митасова. Выпуская жесть отлич
ного качества, лудильщики 11 и 
12 агрегатов изготовили три тон
ны белой жести сверх сменного 
задания. 

Ф. РОЖДЕСТВЕНСКИЙ, 
мастер лудильного отделения 

листопрокатного цеха № 3. 

М е т а л л о л о м — м а р т е н а м ! 

Задание выполняется успешно 
Коллектив листопрокатного це

ха успешно выполняет задание по 
сбору и отгрузке металлического 
лома. За прошлый год отсюда в 
копровый цех отправлено 3025 
тонн металлолома. 

Понимая государственную важ
ность этого мероприятия, листо-
прокатчики и в нынешнем году 

прилагают все усилия к тому, что
бы как можно больше собрать и 
отгрузить металлолома. За два ме
сяца отсюда отправлено его более 
300 тонн. 

Активно работают листопрокат-
чики в марте. За полмесяца они 
уже собрали и отгрузили Н О тонн 
металлического лома. 

Хороший производственник 

Успешно трудится на ленинской вахте долбежник цеха куст про
ката коммунист Андрей Васильевич Кривошеев. Ежедневно в мар
те QH выполняет свою норму на 160—170 процентов. 

На снимке: А. Кривошеее, Фата Е< Карпом, 

Трудиться станет легче 
Труд горновых—один из слож

ных в профессии металлургов. 
Многое уже сделано для облегче
ния его, много надо сделать, что
бы шире применять на участке 
горна механизацию.-

Два дня назад доменщики вы
несли этот вопрос на производ
ственное совещание. Он вызвал 
большой интерес и в работе про
изводственного совещания приня
ли участие многие горновые, ма
стера, газовщики. Совещание на
метило ряд мер по внедрению ме
ханизации на горне, что будет в 
ближййшее время выполняться. 

Строго выполнять 
заказы 

На днях в сортопрокатном цехе 
состоялось заседание постоянно 
действующего производственного 
совещания. На повестку дня сове
щания сортопрокатчики выдвину
ли вопрос о хозяйственной дея
тельности в минувшем году и за
дачи на второй год семилетки. 

Вопрос был поставлен не слу
чайно. В минувшем году цех по
терпел убыток в размере около 
миллиона рублей. В основном убы
ток произошел из-за невыполнения 
заказов. Выступившие на совеща
нии трудящиеся цеха, инженеры и 
техники подвергли резкой критике 
администрацию и хозяйственных 
руководителей цеха. Многие из 
них внесли дельные советы и 
предложения по улучшению учета 
выполнения заказов на прокатных 
станах. Было предложено улуч
шить контроль сменного персона
ла за выполнением заказов. Дру
гие выступающие предложили по
ставить вопрос перед дирекцией 
комбината о поступлении в сорто
прокатный цех укрупненных зака
зов (не менее 60 тонн) и улуч
шить обеспечение вагонами. 

В. ХАМАЗА, 
нормировщик вальцетокарно-

го отделения. 

В фонд семилетки 
В ответ на постановление июнь

ского Пленума ЦК КПСС рациона
лизаторы коксохимического цеха 
взяли обязательство за семилетие 
дать экономии государству за счет 
внедрения рационализато р с к и х 
предложений 15 миллионов руб
лей. 

Их слово не расходится с делом. 
Только за 1959 год коксохимики 
дали экономии 3 миллиона 300 
тысяч рублей. А за два с полови
ной месяца второго года семилет
ки на их счету числится экономии 
370 тыс. рублей. 

Одним из активных рационали
заторов является механик цеха 
улавливания Ml 2 Николай Гри
горьевич Шишкин, который в этом 
году дал целый ряд ценных пред
ложений. Сумма экономии от них 
составляет 28,8 тысячи рублей в 
год. 

Мастер коксовых печей Алек

сандр Иванович Самохвалов 12,2 
тысячи рублей внес в фонд семя-
летки, а слесари смолоперегонного 
отделения Алексей Возмилкин и 
Гайнон Сулейманов—17 тыс. руб
лей. 

Начальник шламового хозяй
ства углеобогатительной фабрики 
Александр Васильевич Медведев 
внес предложение по ликвидации 
потерь угля при обогащении, ко
торое дало экономии 51,6 тыс. 
рублей. 

Государство щедро вознаграж
дает рационализаторов. Только за 
прошедший год в коксохимическом 
производстве выдано премий на 
общую сумму 59 тысяч рублей, а 
за прошедшее время этого года 
уже выплачено более 18 тысяч 
рублей. 

Г. СЕРГЕЕВ, 
рабочий углеобогатительной 

фабрики, 

НОВОЕ НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 

Самая мощная в мире 
На юге Европейской части Со

ветского Союза развернулось стро
ительство высоковольтной линии 
электропередачи постоянного тока 
Сталинградская гидростанция — 
Донбасс длиной 470 километров. 
Эта самая мощная в мире линия 
электропередачи напряжением 800 
тысяч вольт соединит две крупные 
энергетические системы переменно
го тока — Центральную и Донец
кую. 

Воздушная магистраль рассчита
на на реверсивную работу; элек
троэнергия по ней пойдет не толь

ко от Сталинграда в Донбасс, но 
и обратно. Это особенно важно в 
период маловодья на Волге, когда 
гидростанция будет работать не на 
полную мощность. 

Новая линия явится первой вы
соковольтной передачей постоян
ного тока. Ее эксплуатация позво
лит накопить опыт, необходимый 
для сооружения подобных магист
ралей в Сибири. По сибирским ма
гистралям можно будет переда
вать огромное количество электро
энергии на расстояние от 2 до ад 
тысячи километров. 

Одесские станки 
Одесский завод радиально-свер-

лильных станков выполняет заказ 
америаканской фирмы «Вендер 
Пресиз» (Детройт) на изготовле
ние радиально-сверлильного стан
ка модели «257». 

Станок этой модели является 
серийной продукцией предприятия. 
Недавно завод закончил модерни
зацию станка. Ряд усовершенство

ваний, внесенных в конструкцию, 
широкое применение гидравлики и 
высоких скоростей позволили на 
40 процентов повысить производи
тельность станка. 

Заказы на изготовление ради-
ально-сверлильных станков посту
пили также от аргентинских фирм 
«Каиеса» (Буэнос-Айрес) и «Ге-
реймер» (Росари). 

К 90-летию со дня роЖдения В. И. Ленина 

Ленин в Шушенском 
Весной 1897 года по рекоменда

ции волостного писаря я пустил на 
квартиру только что приехавшего 
в Ш у ш е н с к о е политического 
ссыльного, который, как я позднее 
узнал, был не кто иной, как Вла
димир Ильич Ленин. 

Первые дни Владимир Ильич 
жил вместе с нами в общей ком
нате, потом попросил выделить 
ему отдельную. Мы с женой опре
делили Владимиру Ильичу край
нюю маленькую комнату в нашем 
доме, в которой он прожил четыр
надцать месяцев. В комнату поста
вили деревянную кровать, стол, 
четыре простых стула. Впослед
ствии я ему сделал полки для книг. 

Однако, несмотря на то, что 
Владимир Ильич снимал отдель
ную комнату, он жил вместе с на
ми. Кушал он часто вместе с нами, 
по-крестьянски, из общего котла, 
пускался в разговоры, всегда за
разительно, громко смеялся. Уж 
очень простой задушевный был 
человек Владимир Ильич, жизне
радостный, веселый! 

Ч а т мы с ним гшт к« ът-

ту. Однажды пробыли на охоте 
пять дней. Жили в землянке, лаза
ли по болотам. Сильно любил 
Владимир Ильич охотиться. Возь
мет, бывало, свое старенькое ружь
ишко, бродит по болотам целыми 
днями; хотя дичи много не убивал, 
зато удовольствие большое полу
чал. 

Глубоко интересовался товарищ 
Ленин крестьянской жизнью, по
могал всем, кто к нему обра
щался. 

Много работал Владимир Иль
ич, все писал, читал. Мне говорил, 
что книги переводит. 

Раза три-четыре возил я Вла
димира Ильича в Минусинск к то
варищам. Однажды Влад и м и р 
Ильич говорит мне: 

— Сегодня нужно бы съездить в 
Минусинск. 

Я спросил: 
— А есть разрешение? 
— Нет, — отвечает он. — И не 

надо, без него уедем. 
Съездили мы в Минусинск, за 

одну ночь обернулись, на останов
ках я его прикрывал соломой, Кох* 

да вернулись в Шушенское, нагря
нули четыре жандарма. Я их в 
дом не пустил. Вышел на улицу,, 
они спрашивают: 

— Ссыльный дома? 
— Дома, — отвечаю, 
— Можно войти? 
Я говорю: 
—- Пойду спрошу квартиранта, 

разрешит — войдете! 
Мне было такое предписание: 

одних жандармов без надзирателя 
к Ленину без его разрешения не 
пускать. Только я открыл дверь в 
избу, Владимир Ильич сует мне 
записочку. «На—говорит,—«передай 
им»,— то есть жандармам. Жан
дармы записочку прочитали по 
очереди, успокоились и у шли. 

Когда я зашел в избу, Владимир 
Ильич спрашивает: 

— Где же гости! 
Я ответил: 
— Ведь нас никто не угощал, 

почему мы должны их угощать? 
Владимир Ильич долго громко 

хохотал по этому поводу. 
Когда приехала Надежда Кон

стантиновна со своей матерью в 
Шушенское, они вскоре переехали 
на квартиру к Петровым. 

As З Ы Р Я Н О В 


